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＜ビジター・ゲスト＞ 

第 2570地区第 3グループガバナー補佐 

入間ロータリークラブ 齋藤 栄作 様 

米山記念奨学生 梁 有鎮 様 

 

🌸会長の時間🌸   木下登会長 

本日の会長の時間は武蔵

ロータリークラブの誕生と 5

年までの歩みです。 

1959 年 8 月のある日、川

越 RC の平田高美さんが来訪

され、ロータリークラブの性

格や、事業などを説明されま

した。この地区にもロータリ

ークラブ結成を慫慂されました。その当時、

国内は東・西の核実験による死の灰の脅威

に脅かされていました。我々は、世界ただ

一つの被爆国で、全人類の滅亡をも招来す

る核実験の禁止を世界の国々に訴えてい

ました。その時、ＲI 会長のメッセージに

『友愛のかけはし』のお話を賜り、我々は

一歩一歩進むべきであると信じ、かくして

同志と語らい、共に研鑽することを誓って

クラブ結成に踏み切ったのであります。 

1959年（昭和 34年 10月 31日）仮クラ

ブ結成の準備会を、武蔵町料亭魚一にて開

催しました。当日出席者は、大宮 RC特別代

表松本鉄次郎さん・幹事山口大さん・川越

RC発起人平田高美さんにも出席を頂き、武

蔵、狭山、飯能、西武の各地区より創立メ

ンバー20名が参加して、創立総会を開催し

諸事項を決定し、仮クラブとして発足した

のであります。RI本部の正式承認を得たの

は昭和 35年 1月 27日であり、この日が入

間ロータリークラブの創立記念日とされ 

 

ています。そして 1959年（昭和 34年 11月

12 日)料亭魚一において創立総会が開催さ

れました。当日の出席者はガバナー柏原孫

左衛門さん・地区拡大委員長清瀬二郎さ

ん・大宮・川越・浦和クラブの会長・幹事

及び当クラブ会員が参加し、大宮 RC 特別

代表松本鉄次郎さんが議長となり全審議

が可決成立いたしました。 

チャーターナイトは昭和 34年 5月 24日

飯能市公会堂で盛大に開催したが、この時、

会員各位の協力と一致した姿はいつまで

も忘れられない思い出でありました。 

料亭魚一は、その後約一年例会会場として

いましたが、昭和 35年 11月、埼玉銀行豊

岡支店が新築落成したので、ここを借りて

例会を進めてまいりました。 

創立当時は誰も何もわからない。それで

も、大宮 RC 特別代表松本鉄治郎さんや幹

事山口大さんは、例会のたびごとに、当ク

ラブに来て頂いたのであるが、遠いところ、

全く大変なご苦労を掛けたものでありま

す。このように､何もわからない会員をひ

きいて、初代会長基本方針である『親睦と

融和』を掲げ、武蔵ロータリークラブが発

足いたしました。 

この時、ロータリーソング「奉仕の理想」

と「四つのテスト」は例会で唱和していた

ことの記録が残っています。入会金は

10,000円、年会費は 24,000 円。例会日は

毎週木曜日 12:30点鐘です。 

初代会長清水逸平さんと幹事綾部博さ

んの苦労は、大変だったことと思います。

この後の武蔵ロータリークラブの歩みは、

次回例会でまたお話しします。 
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当時の日本国内の主な出来事を話しま

す。二つ大きな出来事がありました。1959

年（昭和 34年）は、皇太子殿下（現在の上

皇陛下）のご成婚の模様が白黒テレビで放

映され、美智子妃殿下の美しさに「ミッチ

ーブーム」の旋風が吹き荒れたものです。

又、6月 25日には昭和天皇が初めてプロ野

球の試合を球場でご覧になりました。天覧

試合です。舞台は後楽園の巨人-阪神戦。４

－４で迎えた 9回裏、先頭打者は長嶋茂雄。

マウンドは阪神のエース村山実。２ボール

2 ストライクの後、長嶋がとらえた球が左

翼スタンドのポール際に飛び込んだ。『ミ

スター伝説』天覧試合。劇的なサヨナラホ

ームランでした。 

 

＜幹事報告＞ 間野尚幹事 

1.8.9.10月のプログラム 

2.第 64期会計決算報告 

 豊田パスト会長決算報告 

3.齋藤栄作会員ご尊父 齋藤

金作様偲ぶ会 生花と弔電 

4.地区予定、報告等 

 ・8/14・8/15(月･火)米山秩父音頭まつり    

一柳会員出席 

 ・8/20(日)ポリオ撲滅チャリティ      

  ・ 9/2(土 )ロータリー財団セミナー     

関谷会員(保留、検討中） 

  ・9/8（金)第２回会長幹事会(魚いち）  

木下会長、間野幹事出席 

 ・9/14(木)万燈まつり 出展者説明会    

宮崎会長エレクトが出席 

 

●委員長報告 

[親睦活動委員会] 細田浩司委員長 

 先日の慰労激励会に多数

の方の参加をいただきあり

がとうございました。会長

の要望により、これからも

家庭集会を多く開き親睦を

図りたいと思います。 

 

[青少年奉仕委員会] 一柳達朗委員 

 青少年奉仕委員会の一柳

です。本日は委員長の杉田委

員長がお休みのため、活動報 

告とお願いを代読させて頂

きます。 

フードバンク側との協議についてです。

前回ご報告した子供達へのお菓子の配布

についてですが、フードバンク側と協議し、

予算や対象人数等の関係で、年 1回、クリ

スマスにクリスマスプレゼントとして渡

すことになりました。子供の対象人数は約

240名で予算は 9万円です。クリスマスが

近づいてきましたら皆様からもご協力頂

けましたら幸いです。 

続いて、フードバンクのご協力について

です。ミルク募金や、お中元お歳暮、その

他頂き物等で消費しきれないものなど有

りましたら昨年と同様にフードバンクへ

のご協力を頂きますと幸いです。品物は事

務局までお届け下さい。以上、宜しくお願

い申し上げます。 

 

[職業奉仕委員会] 一柳達朗委員長 

 9/14の国会の職場見学は、入間を朝出発

し国会の中を視察後、国会内の食堂で昼食。

午後はアーディゾン美術館でゆっくりと

鑑賞後、川越の料亭山屋さんにて夕食を予

定しています。多数のご参加お待ちしてい

ます。 

 

[万燈まつり] 宮崎正文エレクト 

 今年の万燈まつり開催は 10

月 27.28 日に決まり参加いた

します。ご協力よろしくお願い

いたします。9/14 の出展者説

明会に出席してきます。 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 白幡英悟ＳＡＡ 

      齋藤栄作ガバナー補佐本日はよろしくお願
いします。卓話宜しくお願いします。 

 「木下登君、間野尚君、宮崎正文君 

  白幡英悟君、豊田義継君、馬路宏樹君」 

      齋藤栄作ガバナー補佐、ユジンさん、よ
うこそ入間 RC へ本日はよろしくお願い

いたします。 

    「一柳達朗君」 

      ガバナー補佐、訪問日に欠席申し訳ござ
いません。がバナー補佐にはよろしく

お伝えください。 

  「岩崎茂君」 

 本日\35,000   累計\458,000 
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■■■講 師 卓 話■■■ 

第 2570 地区第３グループ 

ガバナー補佐 齋藤 栄作 様 
 7月 24日新狭山 RC

を皮切りに 7 月 25

日、日高 RC,8月 1日

入間南 RCとガバナー

補佐訪問を終え、7月

月 31日、新狭山ＲＣ

の公式訪問が終了し

ました。 

 RI会長テーマは「世界に希望を生み出そ

う」CREATE HOPE in the WORLD 

 高丹秀篤ガバナーがＲI テーマを受け

て打ち出した地区スローガンが｢希望を語

ろう」Ｗe are Ｒotary, togetherです。

希望とは皆さんの中ではどんなイメージ

でしょうか？ 

 ロータリーの最終目標は世界平和です。

今年度「世界に希望を生み出そう」という

スローガンが生まれたのはロシアのウク

ライナ進行が大きく影響しています。 

野生のポリオ１００％撲滅もロシアのウ

クライナ進行で大きく遅れています。 

DEI は 2023 年手続き要覧においてロータ

リーの基本理念となります。 

Diversity （ 多 様 性 ） Equity ( 公 平

性)Inclusion(包括性)、の言葉の意味だけ

ではなく概念について理解する必要があ

ります。ダイバーシテイーはそのままに全

てのジャンルの多様性、多様な人たちを受

け入れる→組織の活性化につながる。イン

クルージョンとは自分が尊重され大切に

されていると感じられる環境、自分のアイ

デンテイテイーの一部を隠さず自分の力

を発揮しやすくなります。エクイテイーは

公平で包括的に扱われている状態、会員、

全員が自分の処遇に納得した上でそれぞ

れの多様な特性を活かして行く取り組み。

すべてが組織を強化するために必要な概

念です。多くの人たちをある一定の基準の

中で受け入れて、それぞれの会員の個性を

互いに尊重しあえる環境を備える事によ

り、会員一人一人がその才能を発揮し組織

が強化するといった概念です。 

IM は各グループのガバナー補佐がガバナ

ーの依頼により主催するインターシテイ

ーミーテイングです。今年度第 3グループ

では 2024 年 02 月 21 日水曜日に「相撲を

通した街づくり」といったテーマでヘリテ

イジ飯能を会場として開催する予定です。 

 入間ＲＣの会員の皆様には当日大変お

世話になると思いますが宜しくお願い致

します。 

 「希望」とは？ポリオワクチンの開発者

ジョナス・ソーク博士の言葉より、「希望は

夢を現実にしたいと強く願う人たちの夢・

想像力・そして勇気の中にある」皆さんの

思い描く希望に近づきましたでしょう

か？ご清聴ありがとうございました。 

 

 

≪今月のお祝い≫ 

 

 

＜出席報告＞  駒形一人委員

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

39名 31名 78.0％ ----- 

    事前欠席連絡 10名 

 

 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 8月号 

② ロータリー日本財団確定申告ご案内 

③ 2022-2023年度一般会計決算書 

④ 8/24例会出欠表 

⑤ 8/31ガバナー公式訪問出欠表 

⑥ 9/14国会視察研修出欠表 

⑦ 新旧役員慰労激励会会計報告 

⑧ 齋藤金作様偲ぶ会ご案内 

⑨ 入間クラブ週報 3,4号 

 

 

会員誕生日 
後藤健君 細田浩司君 

旭雅則君 

夫人誕生日 荒井和子様 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：繁田光 

 


